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会長挨拶　続き

　今週一週間は、「防災週間」です。家の中で
安全な場所は、何処か！避難経路の確認、家で
の備蓄をどうするか？持ち出すものは、決めて
いるか？昼間の災害と夜の災害に対応する処置
法を決めているか？家族がバラバラの時の安否
の確認方法等について、家族でゆっくり話し合
い出来る事から対策をし、万全をつくして戴き
たいと思います。
有りがとう御座いました。

原尾勝会長（左）と水野友之新会員（右）

　

会長挨拶　

会長・幹事担当：

第 1507 回 例会　9/14( 土 )

長良川ＲＣとの合同例会
（１８日繰り上げ）

　皆様、こんにちは！
本日から水野友之さんが新しい仲間に加わって
戴きました。皆様、宜しくお願い致します。
処でやっと暑い夏も終わりそうでひと安心出来
そうですが皆さん、如何でしょうか？そろそろ
夏バテが出てくる頃ですので御身体お気を付け
下さい。
　今日は、９月１日が「防災の日」ですのでこ
のお話をさせて戴きます。　
　防災とは、災害対策基本法では、「災害を未
然に防ぎ、災害が発生した場合における被害の
拡大を防ぎ、及び災害の復旧を図る事をいう」
（第二条第二号）と定義されています。この日
は、１９２３年（大正１２年）９月１日発生し
た関東大震災にちなんで制定されました。また
この日付近は、台風の襲来が多いとされる二百
十日に当り、「災害への備えを怠らない様に」
との戒めも込めて制定されました。１９５９年
（昭和３４年）９月２６日には、死者４７００
名、負傷者３万８９１７名を出した伊勢湾台風
が襲来しています。阪神・淡路大震災（９５年、
平成７年１月１７日）から約１８年半、あの東
日本大震災から２年半が経過しました。今は、
地球温暖化により海水温の上昇に伴い異常な暑
さと集中豪雨（今は、ゲリラ豪雨という）がも
たらした大水害。さらに、東海地震、東南海・
南海地震と大規模地震が想定されています。
　我々の一人一人が地震、台風、ゲリラ豪雨、
津波等の災害に備えて常日頃から注意を怠らず、
万全の準備を整えて戴きたいと思います。
　

新世代育成委員会担当：

第 1506 回 例会　9/8( 日 )

岐阜北Ｒ・Ｃカップ
バレーボール大会開会式

新世代育成委員会担当：

第 1505 回 例会　9/4( 水 )

慶祝行事
クラブフォーラム（３）
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会員表彰

皆出席５年間表彰　　原尾　勝

原尾勝会長（右）と河村訓陸副会長（左）

ニコニコBOX　続き

　　　　　　地見学を宜しくお願いします。  
長野　鉄司：今日も元気に出席できました。  
松野　秀計：本日のクラブフォーラムよろしく
　　　　　　お願いします。    

出席報告

会員数：32名

出席数：29/32名

出席率：90.63%

欠席者：3名（出席免除 1名　93.75%）

慶祝行事（敬称略）

会員誕生日     
 ９月　４日　安藤　重広    
 ９月１８日　竹村　博之    
 ９月２４日　森本　時夫    
 ９月２５日　早川　悟史    
ご婦人誕生日     
 ９月　１日　片桐　京子    
 ９月　７日　安藤　留美    
 ９月１８日　竹村　淳子    
 ９月２７日　早川　晶子    
結婚記念日     
 ９月１９日　早川　悟史    

ニコニコBOX

原尾　勝、岡田　一二三
　　　　　：水野新会員ようこそ。     
水野　友之：今月から入会します。     
安藤　武司：岐阜北ロータリーカップバレーボ
　　　　　　ールの成功を祈ります。     
森本　時夫：目玉の修理をします。     
竹村　博之：誕生日を祝って頂いてありがとう。     
若山　和正：１０月１６日の航空自衛隊岐阜基
　　　　　　

   

委員会・同好会報告事項

親睦交流委員長　　岡田　一二三
１０月１２日、１３日に２４名の氷見ＲＣ会員
をお迎えし総勢５１名で観月例会、ゴルフ・市
内観光の親睦行事を行います。    

若山　和正
１０月１６日の卓話当番の日に航空自衛隊岐阜
基地の見学を予定してます。貴重な体験が出来
ますので多数の参加をお願いします。駐車場の
関係等でバスを手配いたします。    
        

    

    

   

幹事報告事項

幹事　　安藤　武司
美濃ＲＣ会長からインターアクト年次大会の御
礼文が届いています。村橋直前ガバナーが古希
のホールインワンを達成され１１月７日に飛騨
高山Ｃ．Ｃで開催されます。参加希望の方は申
し出ください。      
  

   

例会行事

クラブフォーラム　
新世代育成委員長　　松野　秀計    
　９月８日（日）に岐阜北ロータリーカップバ
レーボール大会が開催されます。８時４５分ま
でに岐阜メモリアルセンターに集合してくださ
い。青少年育成のためにバレーボール大会を支
援していますが、岐阜市では青少年育成市民会
議で５つのブロックに分け様々な活動がなされ
ていますので、このような活動もあるというこ
とを紹介いたします。     

第１ブロック：いわのだっこフェスティバル、
　　　　　　　長良西ウォークラリー。   
第２ブロック：あいさつ運動、ひょうたん島ふ
　　　　　　　れあい運動。    
第３ブロック：軽スポーツ＆流しそうめんの会、
　　　　　　　中・高・青年を持つ親の会。  
第４ブロック：青少年国際交流、茜部あんどん
　　　　　　　祭り。     
第５ブロック：芥見フェスティバル２０１２、
　　　　　　　星を見る会。    
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　会報・広報　９月担当　西垣　康紀

         

次回例会のご案内

第１５０７回　例会 ９月１４日（土）
長良川ＲＣとの合同例会（１８日繰り上げ）

担当者：会長・幹事
   

    

       

例会行事　続き

　本日お話したかったのは最近の携帯電話・
インターネットと青少年の関わりです。最近の
高校生はほぼ１００％が携帯電話を持っており、
トラブルが増加しています。          
　携帯電話を持つなとかインターネットをする
なとか規制しようと思っても出来ないのが状況
なので、いかに被害にあわないようにするかを
教えていくことが必要です。

松野会員
資料：卓話集          


